

PROFESORA:

MARIA DE LOS ANGELES

MATERIA:

MEDICINA SOCIAL

MODULO: 1

**LICENCIATURA: TRABAJO SOCIAL Y GESTION
COMUNITARIO**

CUATRIMESTRE:

9°

MODALIDAD:

ESCOLARIZADO

ALUMNO:

ALONDRA CAROLINA MORALES MORENO

TAREA:

UNIDAD 1: SALUD Y ENFERMEDAD

FEHA DE ENTREGA:

COMITAN DOMINGUEZ, 09 DE MAYO DEL 2020

MEDICINA SOCIAL

La medicina social se basa en una práctica de la medicina y de las ciencias sociales que se ocupa de la salud, esto se originó en Francia en 1848, en esos tiempos pero a como estaban la situación. Que a partir de su creación se utilizó muy poco. En esto se basa que nos permite trabajar con la sociedad sobre la prevención de alguna enfermedad que pueda estar afectando nuestra vida cotidiana ya que se enfoca más en la salud, en nuestro comportamiento como por ejemplo de manera individual, colectiva o grupal para seguir ayudando a quien más lo necesita.

Para entender como las condiciones sociales y económicas impactan la salud y enfermedad entre los individuos, así como la importancia en la medicina.

MEDICINA SOCIAL EN EL TRABAJO SOCIAL

El trabajador social es un elemento muy importante en el sector educativo, la salud, los recursos humanos, empresas etc. Pero antes que la licenciatura se desarrollara más la consideraban menos y siempre la caracterizaban en el sector salud algo que se hizo muy fuerte. Lo que lo ha caracterizado que la organización mundial de la salud es como la situación de completo bienestar físico, psíquico y social, como por ejemplo en el sector de salud la trabajadora social es muy importante ya que no solo en un departamento esta ya que trabaja en otras, el trabajador social está preparado para cualquier situación cuando la persona no está preparada para afrontar sola ya que el que el trabajador social actuara de manera de mantener el bienestar y la calidad de vida no siempre se actuara de la misma forma ya que cada persona es distinta, el trabajador interviene sobre aquellos aspectos sociales que causa o consecuencia de un problema de salud. Realizamos diagnósticos con el fin de ver la situación de cada individuo es muy importante este procedimiento ya que es el centro a partir del se planifica la intervención. Como trabajador social apoyamos mucho en dando platicas, talleres ya se en grupos o en comunidades, pero el trabajador social siempre llevara a cabo un trabajo dentro de un equipo transdisciplinar como por ejemplo profesionales de la medicina, enfermería, psicología, educación social entre otras. En donde facilitamos apoyo a las personas para que aprenda afrontar una situación determinada.

SALUD INDIVIDUAL Y SALUD COMUNITARIA

La salud comunitaria como su nombre dice es todo a la población, sus enfermedades más comunes que existen, unas de sus características que se emplean las familias, el medio social, cultural y ambiental ya que se define como una acción realizada y desde la comunidad durante un proceso de participación.

Salud individual es el estado que posee cada persona depende de sí misma en todo lo que es su vida cotidiana que el único responsable es el mismo individuo en tanto comportamiento y las acciones que uno hace.

Estos dos conceptos son muy importantes ya que por derecho fundamenta de los ciudadanos lo que es la salud es unas de nuestras necesidades en la cual todos necesitamos atención.

La salud se basa en un tener un buen bienestar físico, mental, social estar saludable pero a veces confundimos en que cuando tenemos una alimentación bien decimos que estamos estable cuando no es así al contrario creo que estamos peor cada ser humano tiene su función a cómo debe estar

. La enfermedad es el estado de desviación fisiológico que se pueden encontrar en distintas partes del cuerpo en que debemos de estar pendiente de los signos y síntomas del paciente.

En estos dos conceptos podemos observar la diferencias que es salud y enfermedad de las personas lo cual los dos llevan un diagnóstico y procedimiento para saber cómo está el paciente.

Citas: • Aldereguía Henríquez, J. Problemas de higiene social y organización de la salud pública. La Habana: Editorial Científico-Técnica, 1990. • Facultad de Medicina, UNAM. MG Historia y filosofía de la medicina 257 edigraphic.com • Froles, Carlos. Coordinador —Familia y Trabajo Social. Un enfoque clínico e interdisciplinario de la intervención profesional. Ed. Espacio. 1998. Buenos Aires. Argentina... Enrique Cabrera .2010. Universidad de Ciencias Médicas de La Habana Facultad de Ciencias Médicas

